
大人も子どももがんばった「みなみ子どもまつり」でした。非常にたくさんの方からご来校いただきました。ありが

とうございました。いただいたご意見やご要望の一部を紹介させていただきます。 

 

非常にたくさんのアンケートをいただきました。すべてを記載できず残念です。好評価をいただいたアンケートが例

年以上に多かったのが印象的でした。いただいた要望については、来年度に向けて検討させていただきます。 

 

「人権の日」の取組 

11月20日（水）を「人権の日」として講演会や授業公開を行いました。 

１限は、全校の子どもたちを対象に、大島区の野崎さんと社会福祉協議会の岡さん

に来ていただき、「視覚障害と盲導犬」について講演していただきました。街であった

ら困っていること、手伝えることがないか聞いてほしいと話していました。 

２・３限は、保護者、地域の方を対象に、社会教育指導員を講師に「人権を考える

講話会 相手も自分も大切に ～差別やいじめのない社会を目指して～」を行いまし

た。どんなことがいじめや差別に当たるのか、身近

なことを例に話してもらいました。 

４限は同和教育、人権教育関連の道徳の授業公開

を行いました。子どもたちが状況を分かりやすい

ように、視覚的資料を用意し、板書を工夫して、

いじめや差別について全員で考えました。 

回答
土日を金土に変更してはどうでしょうか。振替休日が2日もあるのは正直困ります。

食べる場所が少なすぎます。イスを増やしてほしいです。

幼稚園の作品展と日程が重ならないようにしてほしいです。他の小学校、幼稚園となるべく同じ日にならない方が良いです。

長年の経験から、会場準備の段取りが良かったです。当日の会場はお客さんに対しても居心地や分かりやすい校内でした。

毎年、人数配分・役割がはっきりしていないので、人がいてもやることがなかったり時間がもったいなく思います。

スムーズにできて良かったです。役員の皆様、お疲れ様でした。総務の方々など、本当に皆さん沢山の時間をさいて準備してく

ださりありがたかったです。他学年にまわることでスムーズに終わったことがいいと思います。前日までの準備がスムーズだっ

たので、当日は早く準備ができとても助かりました。第4週だったので、仕事の都合がつきやすかったです。

夕方に子供の作品を見られるようにしていただき、良かったです。

6・5年生が机・イスを運ぶ姿、雑巾で拭いている姿など見ると毎年5年生が6年生の動きを見て、次年度にその経験が生かされて

いると思いました。とっても素晴らしいことです！！

今年度は１品販売担当でした。初めてのことでやり方など全くわからず。5,6年生の方がテキパキとアドバイスをしてくれたので

とても助かりました。

5年生のうどん、おしるこの前日準備でしたが、うどんは野球部のお父さんたちの協力もあり、順調でした。おしるこは5年生で

行うのは初めてだったので分からないことが多く大変でした。

奉仕作業の時に清掃してもらい、とても助かりました。来年もしてもらうと作業がスムーズにできると思います。
すばらしい作品、たのしい遊びコーナー、おいしいものを食べられる所がたくさんあり、1日楽しめました。地域とのつながり

ができる素晴らしい文化祭でした。これからも続けてほしいです。6年生の姿勢が素晴らしかった。(言葉遣い、あいさつ)子供た

ちの作品もすばらしかった。高学年の作品カードの文字が美しかった。

がんばって作った作品でした。見ていて楽しかったです。わくわくチャレンジは５年生は班の下学年をまとめたり、コーナーで

仕事を分担したりして頑張っている姿が見られて良かったです。

どの子の作品も上手で素晴らしかったです。全体の流れもスムーズで、皆で協力できて良かったと思います。

３ー４年生の廊下で、中止されたイベントの発表の様子が見られるように映像を流してくださったので良かったです。

バザーは毎年校外の人からも評判が良く楽しみにしている方が多いです。親たちは負担もありますが頑張れそうです。

食堂の飲料水の提供がなくなったため、売店のジュースが早くに売り切れました。多めに用意したほうがよかったです。

駄菓子販売が少なかったです。子供たちは楽しみにしているので、もう少し用意していただけるとありがたいです。

１品寄付ですが、以前より値段が安く買いやすかったです。

未就園児の我が子は、うどんがはしで食べづらそうでした。プラスチックのフォークもあると有り難いです。

我が子が南っ子ランドで熱心に作品作りをしました。子供たちはこのコーナーが大好きです。ありがとうございました。

食品衛生の問題が不安でした。検便等を行ったとはいえ、当日の健康状態が不安です。

手作りカレー（２年生）は、当日前半の保護者の負担が大きいのでやめても良いです。伝統も大切ですが、変更も必要です。

食堂のメニューについて、学校で調理しなくても良い物に変更した方が良いと思いました。（食中毒の危険があるため）

ペットボトルのラベルの件での放送が面白かったです。音量を上げて定時に流しても良いです。ラベルとキャップはポスターに

書いて再確認出来ると良いと思いました。「わたあめの袋は汚れているので、燃やせるゴミ」は分かりやすかったです。

食堂は大変ですが、南小の伝統と誇りになると思います。反対の方も増えているかもしれませんが、是非続けてほしいです。

食堂、バザーは、先生方や保護者の負担軽減や作品鑑賞の時間確保のためにも今後削減を望みます。

けん玉チャレンジ楽しかったようです。こども祭りへの取り組みご指導ありがとうございました。

今年も「こうちゃんのマンガ塾」がうちの子に大好評でした。

子供たちは楽しんだり、裏方で支えたり、主役の「祭り」の１日でした。充実した１日でした。ありがとうございました。

役員さんのおかげで楽しく過ごせました。みんなが一つになって何かをする達成感はやみつきになりそうです。

普段なかなかお話できない父兄の方ともお話しできて楽しかったです。
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・飲食スペース、活動

スペースが少ないのは

お許しください。

・前日準備に多くの方

に参加していただきた

く、土曜、日曜になっ

ています。

・各学年や各部の役割

分担は来年度に向けて

検討します。また、来

年度、各学年の中で更

にシフトを組んでもら

えるように検討しても

らいます。

・「子どもも地域も保

護者も楽しんでい

た。」「盛り上がって

いた。」という意見が

多かったです。

・学年作品の展示方法

は、来年度の学年で検

討していきます。

・総務部、お父さん方

の協力で助かったこと

を伝えておきます。

・子どもの成長を感じ

たという意見が多かっ

たです。

・PTAバザーへの要望

は、PTA総務部に伝

え、来年度に向けて検

討していきます。

・役割分担は来年度に

向けて検討します。ま

た、来年度、各学年で

シフトを組めるように

検討してもらいます。



直江津青少年健全育成会議より 

11月29日（金）、レインボーセンターで、「直江津地域の青少年に関わる懇談会」が開かれました。テーマは、「イ

ンターネットトラブルから子どもたちを守るために」です。最初に各学校より、「SNSにまつわるトラブルの現状と課

題」について情報提供があり、引き続き、新潟県警・上越少年サポートセンター長の佐々木優共様より最近の事例や対

策について、講話がありました。主な話題は以下の通りです。 

【課題】 

・ＳＮＳ（スマホ・通信型ゲーム）を介した人間関係のトラブルが増加している。（学年間、学校間） 

・使用時間が長く、生活リズムの乱れにつながっている。（ネット依存） 

・個人に関わる情報をＳＮＳ上にアップし、トラブルが発生する。（プライバシーの侵害、肖像権） 

・会話と文章による受け止め方の違いからトラブルが発生する。（例：「これ、かわいくない」） 

・ネット上での見知らぬ相手との出会いからのトラブルや事件につながる。（見せかけの温かさ） 

【対策】 

・大人が見本を見せる。（使用目的や使用方法、使用時間、個人情報の管理など） 

・子どもの現状や傾向、行動、気持ち、友だち関係などの変化に関心をもつ。→ 一緒に考える。 

・「我が家の約束（ルール）」を子どもと一緒に見直す。 

・メディアから離れる時間を設ける。（アウトメディア強調週間以外でも継続する。） 

・「フィルタリング」を活用する。（販売店での相談など） 

 

 

 

１月の行事予定 

＜お知らせ＞ 

＊小中合同音楽祭（11月12日（火））の当校の発表が、次の日程でＪＣＶで放映されます。 

１回目 12月28日（土）の10:00～   ２回目 １月３日（金）の13:00～  

日 曜   行  事  予  定 給 

 

日 曜   行  事  予  定 給 

1 水 元日 ×  16 木 フッ化物洗口 ○ 

2 木  ×  17 金 高学年スキー教室 ALT ○ 

3 金  ×  18 土  × 

4 土  ×  19 日 直江津中等合格発表 × 

5 日  ×  20 月 校内書初め展 避難訓練 薬物乱用防止教室（6-1） ○ 

6 月  ×  21 火 5年生校外学習（JCV） 学校訪問カウンセラー ○ 

7 火 冬季休業（12/25～1/7） ×  22 水 わくわくデー たいよう校外学習 ○ 

8 水 始業式 ×  23 木 PTA厚生部会 ○ 

9 木 図書館ボランティア ○  24 金 フッ化物洗口 委員会 ALT PTA広報部会 ○ 

10 金 フッ化物洗口 ベルマーク 委員会 ○  25 土  × 

11 土 直江津中等入試 ×  26 日  × 

12 日  ×  27 月 薬物乱用防止教室（6-2） ○ 

13 月 成人の日 ×  28 火 児童朝会（節分） ○ 

14 火  ○  29 水 南小ギネス 学校訪問カウンセラー ○ 

15 水 知能検査 学校訪問カウンセラー ○  30 木 ＮＲＴ学力テスト（国） ○ 

31 金 ＮＲＴ学力テスト（算） フッ化物洗口 ALT ○ 

特に、冬休みは、家にこもる時間が増えます。時間の使い方やメディアとのつきあい方をこ

の機会にご家庭でも話し合ってみてください。 

 


